



すみれぐみだより

2024年 7月 第2号

汗ばむような日が続き、夏の訪れを感じるこの頃。子ども達が、毎日一生懸命に水をあげている朝顔はぐんぐんと大きく育っています。「見て！大きくなって！」「まだ花咲かないね」と、花が咲くのを今か今かと心待ちにしています。衣服の調節や水分補給、休息の大切さを知らせながら健康管理に気を付けていきたいと思います。

楽しかった海洋センター



「プールっていつだっけ？」「バスに乗って行くの？」と、行く前から楽しみにしていた子どもたち。海洋センターに着くと入水前のシャワーから大はしゃぎ！しかし、いざプールに足を入れてみると「冷たい」と、さっきの勢いはどこへやら。プールサイドに座り、膝、お腹、胸、肩の順に水をかけながら冷たさに慣れていき、ゆっくりプールの中へ入ってみるとあっという間に平気そうな表情を見せ、元気いっぱい遊び始めていました。保育士やお友達と水を掛け合ったり、プールならではの浮遊感を味わったり楽しく遊ぶ姿が見られました。ぞうの滑り台では少し緊張した表情を見せていましたが、一度滑ると「もう一回！」と何度も挑戦していました。

これからも水遊びや泥遊びなど夏の遊びをたくさん取り入れて、子どもたちとのびのび元気に過ごしていきたいと思います。



やってみたい！！



ある日、朝顔の水やりをしに花壇へ行くと空いているスペースを見つけ「きゅうり育てたいな～」と野菜作りに興味をもった子ども達。「じゃあ、お野菜を育ててみよう！」と、夏野菜の苗を植えて育てる事にしました。テーブルを囲み、苗を置くと目をキラキラさせ次々出てくる苗の前に「なにこれ～？」と顔を近づけたり、指でツンツンしたりと興味津々。なすの苗にはすでに実が付いていて「なす、もうなってるよ～！」と大興奮！オクラやトマト、きゅうりは葉だけでは何の苗かわからず“ほうれん草””小松菜”と緑の葉野菜を連想させていました。オクラの苗で、みんなにクイズ！「ねばねばのお野菜だよ」とヒントを出すと「納豆じゃない？」と可愛らしい回答が。オクラの苗だと知らせると、納得したような表情を見せていました。トマトの苗には黄色い小さな花が咲いており、触ってみたり皆で交換しながら観察する姿が。少し葉っぱを取り匂いを嗅いでみると「くさいね～」「何か葉っぱの匂いがする」と口々に感想を話していました。きゅうりの茎や葉は「ちくちくするね～」と楽しそうに触る姿が見られました。これからも成長を楽しみに観察していきたいと思います。

6月の月刊誌に梅ジュース作りが紹介されていました。「やってみたい！」と次々に聞こえてくる声の中から「できるわけないじゃん」との声がポツリ。「梅ジュース作ってみよう！」と声を掛けると「え！やった～！」と嬉しそうな笑顔！！毎日梅ジュース作りのページを読んで心躍らせていました。梅ジュース作りの日、「早く早く！」と楽しみにしている様子。月刊誌を毎日見ていたこともあり、作り方は完璧！梅の実をもらおうと、手や頬で感触を楽しんだり鼻に近づけ匂いを嗅いだり色々な方法で梅を感じていました。匂いを嗅ぐと「メロンみたい！」「なんか桃みたい～」と様々な答えが。氷砂糖は名前に”氷”がついているから冷たいのかなと思いきや、手のひらに乗せると「全然冷たくないね」と驚いた様子でした（笑）

完成を楽しみにしている子ども達。その日お昼寝から起きると「まだ出来てないね」「いつできるのかな？」と少し残念そうな声。しかし、次の日になると2センチ程出来ていた梅ジュースに「出来てる～！」と大興奮！登園後、梅ジュースをチェックするのが日課となっています。